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管委会领导调研督导
临时安置点整治工作

本报讯 近日，航空港实验区党工
委专职副书记张春阳先后到郑港办事
处胡岗村和三官庙办事处双楼王村，调
研督导临时安置点整治工作。

张春阳在调研中要求，各相关部门
和办事处要进一步加大工作力度，强化
目标责任意识，建立水、电、卫生、消防、
治安日常监控机制，防止私搭乱建、乱
倒垃圾、电线（通信线路）私拉乱扯等现
象回潮；对垃圾处置制定切实可行的办
法和举措，彻底解决安置点垃圾处理问
题；党政办督查室、电力、消防、综合执
法等相关部门要加强联合督查，发现问
题严肃处理，切实维持临时安置点良好
的生活秩序、卫生环境和安全环境，维
护安置点群众切身利益。
航空港时报 曾碧娟

航空港实验区检察院
举行检察开放日活动

本报讯 5月 30日，航空港实验区
检察院开展了主题为“关爱祖国未来
擦亮未检品牌”的检察开放日活动。航
空港实验区管委会副主任蔡红出席活
动并讲话。

座谈会上，检察院负责人从惩治和
预防未成年人犯罪、推动未成年人检察
工作社会化、加强未成年人重点人群司法
保护等方面通报了该院未成年人检察工作
情况。检察院还向参加活动的学生赠送了
该院干警编印的《北斗星的守护——未
成年人成长手册》法制教育读本。

蔡红表示，要严厉打击侵害未成年
人犯罪，提高未成年人司法保护专业
化、规范化、社会化水平，为孩子们的茁
壮成长创造安全、温暖、和谐的环境。
记者 王军方 通讯员 白锐洁 王津

航空港实验区启动
新一轮土地定级
与基准地价更新

本报讯 5月 25日，航空港实验区
召开土地定级与基准地价更新成果研
讨会，航空港实验区管委会副主任
蔡红，航空港实验区国土、建设、经发、
财政、商务、规划等有关部门负责人参
加会议。

会上，编制单位对土地定级与基准
地价更新成果和技术方案进行了详细
的讲解汇报。参会单位对土地定级与
基准地价更新编制成果进行了审查论
证，提出了修改意见和建议。
航空港时报 曾碧娟 通讯员 郝东杰
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本报讯 5月29日，郑州航空港实验
区举行智能终端产业专题推介会和项目
签约活动，18个相关产业项目签约落
户，涵盖手机生产所需的关键零部件等
产品。市委常委，航空港实验区党工委
书记、管委会主任马健，省航港办副主任
关明华，航空港实验区管委会副主任
常继红出席会议。

5月29日上午，在航空港实验区智能终
端产业园，智能终端（手机）产业园四期项目
投产动员会召开，河南省酷美智能科技有限
公司投产。随后，115家智能终端及相关零
部件企业的270多位客商代表参观考察了
智能终端产业园的酷美智能科技等企业，了
解智能终端产业发展现状、投资政策和环

境，以及已入驻企业的生产经营情况等。
下午，航空港实验区管委会主办的智

能终端产业专题推介会和项目签约活动
上，18个手机配套项目签约，主要有显示
模组、摄像头和指纹模组、手机天线、手机
马达、物联网模块、手机电池、手机模具、
扬声器、喇叭、按键、耳机和包装盒等。

航空港实验区相关负责人表示，这
些项目的落地将大大提升区内手机企业
的生产组织效率，降低生产成本，形成手
机产业集聚效应，快速提升航空港实验区
手机产业链生态完整度，为吸引更高层次
的手机设计研发、芯片制造封装测试等高
科技项目打下坚实的产业基础。
记者 王军方 通讯员 李佳浩 文/图

据了解，航空港实验区一直致力
于手机产业链引进，全力打造全球智
能终端（手机）制造基地，规划建设了占
地面积约 30平方公里的智能终端（手
机）制造基地。目前，航空港实验区有
富士康、中兴、大神、年富、商贸通、信
太、财富之舟等 200多家企业签约入
驻，累计生产手机超过 10亿部。2017
年，航空港实验区手机产量2.99亿部，
约占全球手机供货量的1/7。

按航空港实验区发展目标，该区
2018年将力争实现全区智能终端（手
机）产量突破3亿部，主营业务收入达
到 3100亿元。到“十三五”末，航空港
实验区智能终端（手机）产量将达到4.5
亿部，主营业务收入突破5000亿元。

本报讯 5月25日下午，市委常委，航
空港实验区党工委书记、管委会主任马健
主持召开航空港实验区党工委会议，全面
系统学习了5月22日省委常委、郑州市委
书记马懿带领市四大班子领导调研航空
港实验区讲话精神，对航空港实验区下一
步工作进行了再研究、再梳理、再聚焦、再
部署。

马健指出，一要深化认识，更加坚定
扩大开放、实现更高质量发展的信心决
心。按照马懿要求，进一步深化认识，牢
记使命责任，牢固树立新发展理念，进一
步坚定扩大开放、实现高质量发展的信

心和决心，认真贯彻落实习近平总书记
关于支持郑州—卢森堡“空中丝绸之
路”建设的指示精神，推动航空港实验
区更高层次扩大开放、实现更高质量发
展，为郑州建设国家中心城市提供更加
有力支撑。二要强化领导，确保五大专
项工作取得全面突破。针对马懿提出
的五大专项工作，要进一步强化领导、
明确责任、全力推进，通过枢纽建设、开
放平台打造、产业培育、产城融合、体制
机制创新五项工作的全面突破，确保实
现“一持续两提升一转变”的发展态势，
加快“四个航空港”建设步伐。三要明

确责任，加快推进部分重点问题解决。
对马懿所提出的部分具体问题，都要明
确牵头领导、责任单位，形成方案，确保
尽早解决。四要强化督查，确保各项工
作落到实处。会后，由党政办公室负责
对 5月 22日马懿讲话认真梳理，制定更
加详细的工作部署，建立督查台账，定期
督查，定期通报，确保马懿讲话要求落到
实处。

航空港实验区党工委班子成员及各
局办主要负责同志参加了会议。
记者 王军方
通讯员 王超宏 朱亮举 刘坤

本报讯 5月 30日，航空港实验区党
工委专职副书记张春阳主持召开京港澳
高速公路、省道 102、华夏大道组合式互
通立交项目建设工作推进会。航空港实
验区财政局、国土资源局、规划市政建设
环保局、交通委、公安分局等成员单位参

加会议。
会议通报了项目建设进展情况。

张春阳指出，有关单位要按照职责分工，
组织优势力量加快推进工作，确保按照时
间节点完成各项任务。成立办公室联络
组织，建立日常沟通协调机制，及时协调

处理有关问题。建设单位要按照施工标
准，严把安全关、质量关和环境关，把京港
澳高速公路、省道 102、华夏大道组合式
互通立交项目建设成航空港实验区乃至
郑州市的一流精品工程。
航空港时报 曾碧娟 通讯员 张军礼

航空港实验区新入驻一批手机配件生产企业

手机生产实现“一条龙”服务

航空港实验区全力打造
全球智能终端（手机）制造基地

全力推动航空港实验区
更高层次扩大开放、实现更高质量发展
航空港实验区传达学习马懿调研航空港实验区讲话精神

京港澳高速互通立交有序推进
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